

Bremische Bürgerschaft
UA Krankenhauskeime

Der Untersuchungsausschuss hat in seiner Sitzung am 12. Januar 2012 beschlossen:

Beweisbeschluss XV

Es soll Beweis erhoben werden zum Untersuchungsauftrag, insbesondere zu der Frage,

welche Maßnahmen wurden durch das Klinikum Bremen-Mitte und die Gesundheit Nord seit Beginn der Klebsiellen-Infektion im konkreten Krisenfall eingeleitet

durch Inaugenscheinnahme der neonatologischen Intensivstation 4027 im Gebäude der Frauenklinik des Klinikums Bremen-Mitte im Rahmen einer Ortsbegehung.